

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis de medios

28 de abril 2024

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Contra las Cuerdas Alejandro Sánchez	Sin precedente, ola de renunciaciones de candidaturas	UPPERCUT: La Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX desactivó en la madrugada un bloqueo de automovilistas y motociclistas sobre Mixcoac que planeaban echar carreras. Inicialmente, se hablaba de supuestos asaltos, pero eso no ocurrió. La dependencia a cargo de Pablo Vázquez mantiene atención especial para evitar que estos grupos vuelvan a tomar las vías de comunicación.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Cierra LXV legislatura con medalla a Ojeda	Es un hecho que el próximo martes, último día de abril, el Senado de la República cerrará el periodo ordinario y la LXV Legislatura con una sesión solemne en la que se entregará al secretario de Marina, Rafael Ojeda , a Medalla de Honor Armada de México.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Pasan las	PASAN las hojas del calendario y ya sólo quedan 35 días para las elecciones del 2 de junio . LAS CANDIDATAS presidenciales Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez , el candidato Jorge Álvarez Máynez tienen hoy por la noche su segundo debate, parada en el camino que muchos consideran como la última oportunidad para que Xóchitl pueda comenzar a remontar la ventaja que le lleva la morenista.
Excélsior	Frentes Políticos	Camaleónico	Adaptarse a nuevos escenarios es una virtud en la política. Marcelo Ebrard , el excanciller y quien tuvo la probabilidad de postularse a la Presidencia, llegó a manifestar su descontento con el proceso interno para seleccionar al candidato, y hasta se especuló sobre su posible candidatura independiente o su salida de Morena .



Síntesis de medios

28 de abril 2024

El Universal	Bajo Reserva	Consejeros prometen no distraer	Quienes prometieron portarse bien esta vez fueron los consejeros del INE , criticados en el primer debate porque decidieron de última hora permanecer dentro del foro y fueron acusados de distraer con miradas y gestos a los candidatos presidenciales .
Reforma	De Política y Cosas Peores Catón	Peticiones	Ojalá los tres candidatos a la Presidencia cumplan con una encomienda en el debate de hoy.
El Universal	Fábulas Sabina Berman	Claudia en bicicleta (¿con ruedas o sin?)	En 2017, el PRI y el PAN sus analistas afines nos advirtieron que de ganar AMLO la presidencia, sería un dictador. Entre 2018 y 2024, gobernó y no fue un dictador. Vaya, la mitad del sexenio, cuando su partido: no fue mayoría en el Congreso, buena parte de sus iniciativas quedaron en iniciativas no realizadas.
El Universal	Fuera de Tono Hernán Gómez	Los pasos equivocados de Alicia	La ambición de Alicia Bárcena por mantenerse al frente de la Cancillería en la próxima administración ha terminado por perjudicar algo que, en otras condiciones, hubiera sido una gestión a la altura de su capacidad y gran inteligencia.
Excélsior	De Naturaleza Política Enrique Aranda	A la hielera, reformas posteras de López Obrador...	En caída libre, literal, a la vista ya del inminente agotamiento de su gestión, Andrés Manuel López Obrador comienza a dar por hecho que, si bien merced a un "último jalón...", él y los suyos lograron dar un primer paso hacia la planteada reforma de fondo al sistema de pensiones.
El Universal	Agenda Ciudadana Lorenzo Meyer	Modus operandi	Una serie de serias acusaciones anónimas que se acaban de dar conocer contra el exministro Arturo Zaldívar . Sin pruebas, las acusaciones carecen de valor, pero en cualquier caso sí ofrecen elementos para adentrarse en un posible tipo de modus operandi dentro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) .



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS